

„Auf, auf zum Selmerhof in Pliening!“

Die Projektarbeit gehört beim Familienzentrum Poing ganz selbstverständlich zum regelmäßigen Programm. Schon die ganz „Kleinen“ profitieren vom ganzheitlichen Lernen in allen Bereichen. Die Themen für die jeweiligen Projekte ergeben sich aus den unterschiedlichsten Ideen und Interessen der Kinder. Momentan hat die Gruppe „Zaubersonne“ ein Projekt zum Thema „Bauernhof“ gestartet. Welche Geräusche oder Laute machen die Tiere? Woher kommt die Milch? Und wofür wird ein Traktor eingesetzt? Das interessiert auch schon unsere Krippenkinder.

Im Rahmen unseres Projektes haben wir auch den Selmerhof in Pliening besucht. Gemeinsam mit der Gruppe „Zauberstern“ sind wir zu dem Pferdehof gewandert. Ein Picknick für die Kinder hatten wir wie immer mit dabei. Nach einer gefühlten Ewigkeit und einem kleinen Umweg hatten wir unser Ziel endlich erreicht.

Die Kinder waren begeistert von den Pferden und hatten viel Freude dabei, sie zu beobachten. Marion Jell, die Inhaberin des Hofes führte uns überall herum und wir erfuhren viel über die Bedürfnisse der Pferde. Der Hof verfügt über mehrere Ställe für die Pferde, einen großen Außenplatz, Pferdekoppel, Nebengebäude zur Unterbringung von



Material und Futter. Den Kindern wurde somit visualisiert wie und wo leben die Pferde, was fressen sie und welche Pflege wird benötigt. Die Kinder der beiden Gruppen waren mit Begeisterung bei der Sache und zeigten großes Interesse. Dieses war ein Ausflug der besonderen Art. Das Ganze war so spannend und aufregend, dass ein Teil der Kinder auf dem Rückweg im Wagen eingeschlafen ist. Ein krönender Abschluss für unser Bauernhofprojekt.